

Visite guidée de la chapelle Saint-Roch

Une douzaine de personnes se sont présentées au bout du chemin qui mène à la chapelle pour profiter de la visite guidée par Jean-Louis Bourdon. Il leur a conté l'histoire de l'édifice, érigé en 1500 par Vautrin Lud, chanoine du chapitre de Saint-Dié. Il possédait une ferme sur ce lieudit Ortimont et fit élever un oratoire à Notre-Dame de la Consolation.

Durant la dernière épidémie de peste sur le secteur, le lieu servit à isoler les pestiférés de la ville qui priaient Saint-Roch pour guérir de la maladie, d'où son nom actuel de chapelle Saint-Roch. Jean-Louis Bourdon a présenté l'architecture de l'édifice, les armoiries de ses clefs de voûtes, le retable

de Claude Bassot, les 4 vitraux réalisés par Claire Henry sur commande de l'association des Amis de la Chapelle.

Cette association a été créée en 2008 par les propriétaires de la ferme et du terrain acquis en 2000 par Jean-François et Marie-Noëlle Riotte, pour valoriser le patrimoine historique et religieux de ladite chapelle. Durant une heure le guide a raconté toute l'histoire des lieux, du contexte historique et des personnages qui l'ont fréquenté en faisant passer des documents et photographies pour étayer ses propos. Chacun a pu ensuite découvrir librement les extérieurs et les magnifiques jardins qui entourent la propriété.



Jean-Louis Bourdon a détaillé les illustrations peintes sur le retable.